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surtout lorsqu'il a déclaré ne pas savoir
ces négociations et s'est dit inquiet de ce
ites à huis clos. Je me demande si le

inclus dans le cadre de ces négociations. En fait, ils n'étaient
même pas représentés à l'échelle nationale ni en Colombie-

Britannique. Je dis qu'ils n'ont même pas participé, qu'ils n'ont
.. Até consultés. Ils n'ont pas participé vraiment aux négocia-
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